



## Medienmitteilung

---

### **Rücktritt aus der Sekundarschulbehörde Frauenfeld**

Dominik Halbeisen (SP) hat nach sieben Jahren seinen Rücktritt aus der Sekundarschulbehörde Frauenfeld per 30. Juni 2024 bekannt gegeben. Grund ist sein Umzug ins Ausland. Seit 2017 ist Dominik Halbeisen Mitglied der Behörde und seitdem Präsident der IT-Kommission (vor 2021 Informatikkommission).

Der Termin für die notwendige Ersatzwahl ist von der Schulbehörde auf Sonntag, 9. Juni 2024 festgelegt worden.

Die offizielle Ausschreibung für die Ersatzwahl wird fristgerecht im ersten Quartal 2024 erfolgen.

Frauenfeld, 12. Dezember 2023  
Sekundarschulbehörde Frauenfeld